

## 離任式・着任式

この春の人事異動で8名の教職員の方々が海南下津高校を去ることとなり、3月31日(木)に行われた離任式には卒業生も駆けつけてくれて別れを惜しみました。先生方の今後のご活躍をお祈りしたいと思います。また、令和4年度、新たに3名の教職員のみなさんをお迎えすることができました。令和5年度末の閉校に向け、少し寂しくなりましたが、全力で学校生活を盛り上げていきたいと思っています。



### 転出・退職された先生方

加納 晋哉 (英語 : 海南市立下津第二中学校へ)  
橙木 崇伸 (数学・情報 : 県立貴志川高校へ)  
児嶋 修梧 (国語 : 和歌山大学教育学部附属特別支援学校)  
中野 裕稀 (家庭 : 退職)  
辻本 美和子 (事務員 : 退職)  
宮脇 礼子 (校務員 : 退職)  
森本 奈緒美 (美術 (非常勤) : 退職)  
森下 百合香 (家庭 (非常勤) : 退職)

### 着任された先生方

大田 久貴 (事務員 : 海南市総務部市民交流課より)  
松原 和行 (校務員 : 県立和歌山商業高校より)  
齋藤 恵道 (理科 (非常勤) : 新規採用)



## 第1回防災訓練

4月13日(水)、巨大地震の発生に伴い大津波警報が発表されるという想定のもと、防災訓練を実施しました。生徒達は、グラウンドへ集合して点呼をとった後、戸坂方面に向かって避難しました。避難完了までに掛かった時間は年々短くなり、昨年記録更新した『歴代最短時間』をさらに短くすることができました!



また、今年も海南警察署の方々にご協力をいただき、山岡忠人巡査長からは、「海南下津高校の生徒は、動きがさらに良くなった。実際の避難の時は、その行動を地域の皆さんにしっかりと手本として見せて欲しいです!」とお褒めの言葉をいただきました。避難しなければならない状況になって欲しくはないですが、万が一の時は、皆さん、この訓練を十分に活かしてください。



## 3年生食物科校外学習、家政科インターンシップ

食物科は4月26日(火)~28日(木)の3日間で校外学習を、家政科は4月26日(火)~27日(水)の2日間で実施しました。例年は2年生のときに時期をずらして行っていますが、新型コロナウイルス感染症の影響で、2回延期され、この時期での合同開催となりました。食物科の20名はホテルやレストラン、介護施設の厨房など8ヶ所で調理の仕事を実際に体験し、調理師として働くことの意義や大切さを学びました。事業所を訪れたのは期間中の3日間ですが、調理師免許を取得するという目標に向けて有意義な経験をさせていただくことができました。家政科2名は、製造、



介護の事業所に分かれてインターンシップに行き、現場で仕事を体験し、職場のルールや働くことの厳しさ・尊さを学ぶ貴重な機会となりました。3年生の皆さん、進路決定に向け熟慮してくださいね。応援しています!!